
文化の広場

2022.4　広報きほく21

思い出しづらいのかもしれません。残
り時間はわずかですが、日々の小さな
積み重ねで、徐々にでも上達すること
を期待したいです。
　４月以降は泉貨紙を使った商材開発
中心の活動に
なります。また、
泉 貨 紙のこと
を知ってもらう
ために、もっと
町外にＰＲする
機会を増やし
たいと思ってい
ます。

きほくのまち人探訪

ALTの鬼の里Ｄiary ～ Chrisdelle編～

地域おこし協力隊活動日記
　今年の冬は暖かくなる日が多かった
と感じます。菜の花も早いうちから咲
いていましたね。
　先月は和紙の原料となる楮（こうぞ）
の収穫を行いました。北宇和高校の先
生方・学生さんと一緒に作業しました
が、昨年よりも収穫量が大分増えまし
た。楮の生命力に驚くばかりです。再
来年には、鬼北町産の原料のみで和紙
が作れるかもしれません。
　紙漉き作業も終了間近になりました
が、昨年できていたことができなくなっ
ていて、少なからずがっかりしていま
す。感覚に頼るところが大きいため、

　全国小学生バドミントン選手権大
会、日本バドミントンジュニアグラン
プリ2021など昨年３度の全国大会に出
場した芝結衣さん。この春小学校を卒
業した芝さんは、四国大会での優勝、
さらに県大会では小学２年生のときか
ら連覇を果たすなどさまざまな大会で
好成績を残しています。
　バドミントンは、お姉さんが西予市
のクラブで練習をスタートしたこと
がきっかけで小学１年生から始めまし
た。クラブの練習は週に４回あります
が、練習のない日でも家の近くや体育
館で家族と練習するほどバドミントン

　春が来ました！私はとても興奮して
います。桜が咲いているのを見るのが
大好きなので、一番好きな季節です。
桜は美しく繊細だと思います。そよ風
に落ちる花びらは、春に雪が降ってい
るように見えます。それは、夢のよう
で魔法のようでもあります。
　春の訪れとともに、お菓子などに春
のフレーバーが登場します。桜の味が
する食べ物や飲み物にワクワクしてい
ます。日本らしい抹茶も私の好きなフ
レーバーの１つです。

アメリカでは、桜や抹茶の味はほと

に夢中の毎日です。合宿や遠征もあり、
家族で山口県にまで行ったこともある
そう。家族は、遠征や大会の応援に行
くことを楽しみにしていますが、コロ
ナ禍の影響により中止や人数制限が行
われ、参加が難しくなっています。
　芝さんの最大の武器は、体力とフッ
トワーク。小柄な体格でもしっかりと足
を使って粘り強くシャトルを拾います。

ナショナルチームの選手とも対戦し、
全国トップレベルの強さや技術を体感
した芝さん。「中学生になってもバドミ
ントンを続け、全国大会出場を目指し
たい」と目標を力強く話していました。

んど売っていません。代わりにキウイ、
パイナップル、ストロベリー、その他
のベリーなどのフレーバーが春に人気
があります。私が特に好きな飲み物は
ストロベリーレモネード。いちごの甘
味とレモンの酸味が相まってさわやか
なドリンクです。昨年の夏に久しぶり
に飲みましたが、甘すぎるように感じ
ました。日本に来てから味覚が変わっ
たようです。
　４月に入り、新学期が始まります。
今年も生徒たちに一所懸命英語を教え
たいと思います。

「高校生と一緒に楮を収穫しました」

「大好きなバドミントン　中学でも全国大会に出場したい」

「My favorite spring has come」

地域おこし協力隊２年目
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▲収穫した楮


